Der Ärztefanclub Mainz 05 e.V. lädt ein



Großer Gesundheitstag

Samstag, 26. April 2008 inge und der DBV-Winterthur VIP-Lounge des **Bruchwegstadions von Mainz 05** Informationen und Checks



Vorträge aus allen medizinischen Bereichen

Mehr als 50 Aussteller präsentieren ein vielfältiges Angebot an Gesundheitsprodukten und Sportartikeln.

mitmachen! Fitnessprogramme
Biutanalysen / Körperfettanalyse / Fitnessprogramme
Balance-Test / Nordic Walking / Pilates / Übungen zur Reanimation
Video-Laufbandanalyse / Suchtberatung / Ernahrungsberatung

Eintritt zu allen Veranstaltungen freil Aktuelle Info unter: www.aerztefanclub.de











Moderation beim 1. Gesundheitstag im Bruchwegstadion mit Mannschaftarzt Dr. Klaus Gerlach und **ZDF Moderatorin Christa Haas**



Eröffnung mit Peter Arens

Bande für blinde Fußballer

Fast schon überrollt wurden die Arzte, die Ende April beim Gesundheitstag im Bruchwegstadion einen Gesundheitstag anboten. Zu Hunderten nahmen die Mainzer das Angebot des Arztefanclubs von Mainz 05 an und ließen sich kostenlos Werte messen und Fitness testen. Als richtig lukrativ stellte sich der in dem Ausmaß unerwartete Erfolg nun für die Behindertensportgemeinschaft Mainz heraus. Denn ihr spendeten die Mediziner 10000,05 Euro aus dem Erlös des Tages. Als tollen Einsatz der Ärzte bewertete das 05-Präsident Harald Strutz. Den Scheck überreichte Dr. Wolfgang Deckers, zweiter Vorsitzender des Ärztefanclubs. Von dem Geld können sich die Bundesliga-Blindenfußballer "Guide Dogs" nun eine so genannte akustische Spielfeldbande anschaffen.

]

Die gute Tat



Ärztefanclub unterstützt Nieder-Olmer Förderschule

Über einen Spendenscheck in Höhe von 2000,05 Euro freut sich die Nieder-Olmer Schule mit dem Förderschwerpunkt motorische Entwicklung. Der Ärztefanclub Mainz 05, vertreten durch Dr. Wolfgang Klee (links), Dr. Wolfgang Deckers (daneben) und Jochen Lindroth (rechts),

übergab den symbolischen Scheck im Rahmen seiner Weihnachtsfeier in Mainz-Hechtsheim an Mechthild Gerken (Mitte). Mit dem Geld soll die Fußball-AG der Schule unterstützt werden. Viele Schüler sind auch treue Fans des Fußballzweitligisten Mainz 05. Foto: hbz / Alexander Sell

Anläßlich der Weihnachtsfeier 2008



Weihnachtsfeier 2008 mit Dr. Gerhard Jakob, Frau Dr. Wilhelm und Felix Wilhelm +